

Les Bordins de l'Arnon font voyager le folklore berrichon

Publié le 29/11/2022 à 06:25 | Mis à jour le 29/11/2022 à 06:25



Samedi 26 novembre, les Bordins de l'Arnon se sont réunis pour leur première soirée à thème.

© Photo NR

Samedi 19 novembre, les Bordins de l'Arnon ont tenu, à l'occasion d'une sortie au restaurant, leur assemblée générale loin de leur salle d'entraînement georgoise.

L'association regroupe trente-huit adhérents. Le bilan présenté par Jacky Algret, président, déplore qu'un certain nombre de sorties ont dû être annulées pour cause de crise sanitaire.

Outre ses sorties dans le Berry déjà programmées l'année prochaine, le groupe folklorique se déplacera également les 9, 10 et 11 juin à Saint-Georges-sur-Cher (Loir-et-Cher), lieu du 34^e rassemblement des Saint-Georges de France.

Le groupe folklorique a repris ses répétitions d'initiation ou de perfectionnement aux danses traditionnelles qui ont lieu deux vendredis soir par mois, à la grande salle des fêtes.